

#FAMILIE UND FRAUEN 14. Februar 2018

Hier zum Download: Der Flyer der EVG zum Internationalen Frauentag 2018

Er ist auch nach über 100 Jahren so aktuell wie eh und je: der internationale Frauentag. Denn auch wenn Frauen inzwischen ein selbstverständlicher Teil der Arbeitswelt sind und auch mehr und mehr in Führungspositionen einrücken: Es gibt nach wie vor erhebliche Einkommensunterschiede zwischen Männern und Frauen.



Ohne Frauen kommt heute kein Unternehmen in Deutschland mehr aus. Auch nicht im Eisenbahn- und Verkehrsbereich. Und auch in Politik und Wirtschaft stehen Frauen an führender Stelle.

„Die EVG ist nah bei den Menschen. Unsere Mitglieder wollen Privatleben und Beruf miteinander vereinbaren und ihr Leben nach ihren Zielen und Wünschen gestalten. Darum kümmern wir uns.“

Trotzdem sind Kindererziehung und Pflege immer noch weitgehend „Frauensache“. Und: Frauen verdienen im Schnitt 21 Prozent weniger als Männer.

Wir EVG-Frauen werden immer wieder den Finger in die Wunde legen und für Gleichbehandlung eintreten. Und zwar sowohl politisch als auch ganz unmittelbar im Arbeitsleben.

Konkret fordern wir:

- Sichere und gute Arbeitsplätze – unter Berücksichtigung individueller privater Bedürfnisse
- Kontinuierliche Qualifizierungsangebote der Arbeitgeber – insbesondere heute in Zeiten des digitalen Wandels
- Schluss mit der ungleichen Bezahlung von Männern und Frauen!



REGINA RUSCH-ZIEMBA – Stellvertretende EVG-Vorsitzende

„Mobile Arbeit, Fort- und Weiterbildung, Freistellungsregelungen, Kinderbetreuungs-zuschuss: mit ihren Tarifregelungen verpflichtet die EVG die Arbeitgeber, auf



„Immer noch sind es Frauen, die ihr Erwerbsleben einschränken oder unterbrechen, um Familienpflichten zu übernehmen. Und immer noch werden Frauen in Deutschland schlechter bezahlt als Männer. Wir fordern: Gleiche Chancen für alle – und gleicher Lohn für gleiche Arbeit. Deshalb ist der Frauentag heute so aktuell wie je.“

Interessante Links: „One Billion Rising“ ist eine der größten Kampagnen für ein Ende der Gewalt an Frauen und Mädchen.

ONE BILLION – das steht für eine Milliarde Frauen und Mädchen. So viele Frauen und Mädchen erfahren sexuelle und körperliche Gewalt oder Missbrauch. Jedes Jahr protestieren Frauen in über 190 Ländern –

Und Kindererziehung und die Pflege von Familienangehörigen ist immer noch überwiegend „Frauensache“.

Die EVG-Frauen werden immer wieder den Finger in die Wunde legen und für Gleichbehandlung eintreten – in der Politik wie im Betrieb.

Die EVG hat zum Internationalen Frauentag 2018 einen Flyer aufgelegt. Er kann hier heruntergeladen werden.

Downloads



Flyer Frauentag 2018

(PDF, 620.43 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/18-02-14-
EVG_Flyer_Frauentag_180212.pdf)